

Folio 123

Bueno mi nombre es Margarita Acosta Otañez, mi hija desaparecida se llama Ithannya Rubí Caballero Acosta, desapareció el 9 de noviembre de 2014 en carretera Poza Rica a Coatzintla. Mi denuncia, puse mi denuncia, lo cual hasta la fecha no tiene resultado. Puse mi denuncia en Coatzintla. Al término de tiempo me mandaron a Tuxpan, a la Fiscalía de Tuxpan de la Procuraduría, de ahí me la mandaron a Poza Rica, lo cual el fiscal de Poza Rica me dijo que no tenía fundamento, no tenía nada. Me la regresó, a mi escrito a Coatzintla. Hasta la fecha no ha tenido ningún resultado, no me han dicho nada, no me han llevado a traer ni nada.